
Schweizerischer Sportverband öffentlicher Verkehr 
Union sportive suisse des transports publics 
Unione sportiva svizzera dei trasporti pubblici 

CH-8000 Zurich 
www.svse.ch 

 
 

Principaux sponsors    
     

 

Comité directeur 
Luzius Manz 
Dählenweg 12 
3054 Schüpfen 
Téléphone +41 (0)31 879 28 81 
Luzius.Manz@svse.ch 
 
 
 
Procès-verbal 
 
 
Thème 78e assemblée des délégués USSC 
  
Lieu, date et heure  
 
 

Casino de Montbenon à Lausanne 
16 novembre 2013, 10h00 

Président 
 
Procès-verbal 
 

Thomas Meier, président, Hundwil 
 
Luzius Manz, secrétaire général, Schüpfen 
 

Interprétation 
simultanée 
 

Yvan Péter-Contesse, Neuchâtel 

Destinataires 
 

Selon liste de diffusion du manuel USSC, chapitre 3.3 

  
Date 
 

Schüpfen, le 25 novembre 2013 

 
 

Ordre du jour 
 
1. Élection des scrutateurs 

2. Contrôle des présences 

3. Procès-verbal de l’AD du 24 novembre 2012 

4. Rapport annuel 2012 et décharge aux CD/CT 

5. Comptes annuels 2012 et rapport de l’organe de révision 

6. Cotisations 2014 

7. Budget 2014 

8. Propositions 

9. Élections 

10. Relations internationales 

11. Prochains lieux des AD 

12. Honneurs 

13. Divers 
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Invités présents 
 
Instances politiques 

Michel Béguelin Ancien conseiller aux États du canton de Vaud 

Marc Vuilleumier Conseiller municipal de la ville de Lausanne 

 

Transports publics 

Markus Jordi Responsable HR, CFF SA 

Eveline Mürner Responsable Politique du personnel, CFF SA 

 

Syndicat 

Jürg Hurni Secrétaire SEV 

 

Organisations et sponsors de l’USSC 

Uwe Störrlein CEO alabus AG 
 
Comité de patronage 

Werner Dittli Président d’honneur de l’USSC 

Bruno Baumgartner Comité de patronage et membre d’honneur de l’USSC 

Ruedi Schöni Comité de patronage et membre d’honneur de l’USSC 

 
Membres d’honneur présents 

Jean-Paul Cochet Baulmes 

Ernst Egli St-Gall 

Marlene Lüthi Bönigen 

Walter Schmid Nesslau 

Joseph Zeder Berthoud 

 
Personnes excusées 

Manfred Baumann Président général VKES 

Daniel Brélaz Syndic de Lausanne 

Aroldo Cambi Administrateur des finances SEV 

Ulisse Gachet Directeur LEB 

Hanspeter Hofer transfair 

Michel Joye Directeur des tl 

Dr. Werner Latscha Ancien président de la Direction générale de CFF SA et 

membre d’honneur de l’USSC 
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Andreas Meyer  CEO CFF SA 

Lea Müller Swiss Olympic 

Erwin Schwarb Helvetia Assurances 

Dirk Pfeiffer CA Qnamic AG et membre du comité de patronage 

Ueli Stückelberger Directeur UTP et membre du comité de patronage 

Giorgio Tuti Président SEV 

Benedikt Weibel  Ancien président de la Direction générale de CFF SA et 

membre d’honneur de l’USSC 

 
Sections absentes 

ESV Aarau 

ESV BTI Täuffelen 

ESV Chur 

CSC Delémont 

ESC Erstfeld 

ESC Etzel 

FC Eisenbahner Schaffhausen 

FC BLT Basel 

ESV BLS 

Swiss Rail Golf Club 

 

 

Élections des sportifs 2013 
 
C’est Luzius Manz, secrétaire général, qui anime l’élection des sportifs de l’année. Par 
162 voix, Hansjörg Utiger (tir) est élu sportif de l’année. Monsieur Markus Jordi, 
responsable HR des CFF, le félicite pour son élection. 
 
Monsieur Marc Vuilleumier, conseiller municipal de Lausanne, rend hommage à l’équipe de 
volleyball qui a été désignée équipe de l’année 2013.  
 
Cette année encore, trois pris seront tirés au sort parmi les participants au scrutin en ligne.  
 
Après les élections sportives, la chorale Pleint Vent enchante l’assemblée par son excellente 
prestation.  
 
 
À 10h45, Thomas Meier, président du comité directeur USSC, ouvre la 78e assemblée des 
délégués de l’USSC. Il souhaite la bienvenue à l’ensemble des invités et délégués et 
adresse ses remerciements aux personnes et organisations suivantes: 
 
- le club Concordia de Lausanne pour le café et les croissants; 
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- la ville de Lausanne pour l’apéritif; 

- Yvan Péter-Contesse pour l’interprétation simultanée;  

- le SEV pour la mise à disposition de l’installation d’interprétation; 

- les CFF, les directions des chemins de fer privés et les syndicats SEV et transfair pour 
leur soutien. 

 
Discours de Michel Béguelin 
Monsieur Michel Béguelin adresse ses félicitations au club Concordia qui fête ses 100 ans. 
Le club d’alpinisme incarne des valeurs qui revêtent une importance de premier ordre 
également dans les affaires: la confiance, la communication et les liens sociaux. Michel 
Béguelin aborde aussi avec humour les tensions qui régnaient entre les cheminots portant 
des rubans jaunes et ceux portant des rubans blancs sur leur casquette. Les liens sociaux 
créés au sein de clubs affiliés à l’USSC ont toutefois permis de balayer ces tensions, dans le 
sport comme dans la vie. 

 
 
Allocution du président 
 
Le président revient sur cette année qui est passée extrêmement vite. Le nouveau comité 
directeur a dû trouver ses marques, 50% des fonctions ayant été repourvues. Il souligne trois 
points qui nous occuperons à l’avenir. 
 
Nous devons nous assurer les moyens financiers nécessaires. Dans cette perspective, un 
groupe de travail a été constitué pour relancer le processus de sponsoring et élaborer les 
documents requis. Toutefois, il ne s’agit pas de faire de grandes promesses. Nous nous 
efforçons de procéder par étape pour collecter des fonds supplémentaires.  
 
Nous avons encore besoin de collaborateurs engagés et motivés dans le domaine sportif et 
dans l’administration. Au cours d’une année pilote, nous avons posé de nouvelles bases 
régissant les liens entre le domaine sportif et le comité directeur, et adapté en conséquence 
les statuts et le règlement de gestion. Le responsable des sports et le/la responsable 
Marketing/Events n’ont toutefois pas encore été désignés. 
 
Les moyens financiers et l’engagement des collaborateurs ne nous sont toutefois d’aucune 
utilité, si nous ne parvenons pas à mobiliser les jeunes. Le problème de la relève se pose 
certes chez nous, mais aussi dans les autres fédérations et associations. Nous avons dû 
nous y reprendre à plusieurs fois pour trouver un moyen d’interpeller les jeunes. En 
collaboration avec la communauté de formation login et les CFF, nous souhaitons fidéliser 
les jeunes apprentis à l’USSC en les impliquant dans des projets. L’objectif est de 
concrétiser les attentes des jeunes lors d’événements sportifs et d’adapter notre 
communication à leurs besoins.  
 
Le comité directeur est convaincu que ces mesures vont dans le bon sens. Il espère que 
nous n’aurons pas à faire cavalier seul, mais que nous pourrons compter sur votre soutien. 
(Citation extraite du discours) 
 
 
L’ordre du jour et les documents annexes ont été transmis dans les délais prescrits par 
courrier séparé. Les dispositions statutaires étant ainsi respectées, le président déclare la 
78e assemblée des délégués ouverte. Aucune remarque particulière n’est formulée 
concernant l’ordre du jour. Luzius Manz rédige le procès-verbal et Yvan Péter-Contesse 
assure l’interprétation simultanée.
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1. Élection des scrutateurs 
 
Sont élus pour les votations à main levée dans la salle: 
- Fritz Jäggi ESV Olten 
- Martina Tschanz SG Zugspersonal Luzern 
 
Est élu responsable du bureau électoral: 
- Luzius Manz Secrétaire général 
 
Les délégués approuvent les propositions. 
 
 
2. Contrôle des présences 
 
Voix valables pour les votes: 
Présentes 39 sections 
représentant 191 voix de délégués 
Membres d’honneur 5 voix 
Total 196 voix 
Majorité absolue 99 voix 
 
Les décisions sont prises par vote à la majorité simple. Le comité directeur, les 
responsables CT et membres CT ainsi que les collaborateurs du domaine peuvent participer 
aux débats, mais ne peuvent pas voter. En cas d’égalité des voix, la décision n’est pas 
validée. Toute modification des statuts requiert la majorité des 2/3. Lorsque la répartition des 
voix est clairement établie, on renonce à compter les voix.  
 
Les délégués approuvent cette procédure.  
 
 
3. Procès-verbal de l’assemblée des délégués du 24 novembre 2012 
Le procès-verbal de l’assemblée ordinaire des délégués, qui s’est tenue le 
24 novembre 2012 à Olten, est approuvé à l’unanimité avec remerciements à son auteur, 
Luzius Manz, secrétaire général. La remarque suivante y est ajoutée: 
 
«Dans son discours, Markus Jordi a salué le travail remarquable accompli par Alberto Petrillo 
en tant que président de l’USSC et l’a remercié pour son engagement en faveur de l’USSC.» 
 
 
 
Hommage aux membres décédés 
Savoir que nous sommes mortels fait partie de la vie. Au nom de tous, le président rend 
hommage aux membres décédés, à savoir Jean Jakob, membre d’honneur de l’USSC, Beat 
Sägesser, membre CT Tir disparu subitement, Jean Voisard, président du CSC Delémont et 
invite toutes les personnes présentes à se lever en souvenir de nos amis et camarades 
décédés. 
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4. Rapport annuel 2012 et décharge aux CD et resp. CT 
Le rapport annuel a été envoyé en août.  
 
Le rapport annuel est approuvé à l’unanimité et décharge est donnée au comité directeur et 
aux responsables CT. 
 
 
 
Allocution de Jürg Hurni, secrétaire SEV 
Jürg Hurni transmet les salutations et les meilleurs vœux du SEV. Il est convaincu de 
l’importance que revêt l’assemblée des délégués de l’USSC également pour le SEV. Dans 
les deux entités, les changements sont à l’ordre du jour. Pour les aborder au mieux, il y a lieu 
de faire preuve de discernement, mais aussi d’une certaine sensibilité tout en témoignant 
confiance et respect mutuel.  
 
 
 
5. Comptes annuels 2012 et rapport de l’organe de révision 
Les comptes annuels et les commentaires du responsable des finances ont été envoyés 
dans les délais avec la convocation à l’assemblée des délégués.  
 
Les représentants des sections ESV Schaffhausen, FC Eisenbahner Schaffhausen et le SEV 
à Berne ont vérifié les comptes et confirmé leur exactitude.  
L’organe de révision recommande d’approuver les comptes annuels, de remercier Martin 
Sonnenmoser, responsable des finances, pour son excellent travail et de lui donner 
décharge.  
Les comptes annuels 2012 et le rapport de l’organe de révision sont approuvés à l’unanimité.  
 
Le président remercie les réviseurs Josef Wäschle du ESV Schaffhausen, Markus Vetterli du 
FC Eisenbahner Schaffhausen, Sia Lim du SEV et le responsable des finances, pour le 
travail accompli. Il adresse en outre ses remerciements à la Direction des CFF, aux 
directions des chemins de fer privés, au SEV et à tous les sponsors et donateurs qui ont 
soutenu les efforts déployés par l’USSC en faveur de loisirs sains et utiles.  
 
 
6. Cotisations 2014 
Le comité directeur de l’USSC propose de maintenir le montant des cotisations pour 2014.  
 
- Cotisation de section:  CHF 75.– 
- Cotisation par membre: CHF   6.– 
- Cotisation individuelle:  CHF 50.– 
 
Les cotisations 2014 sont approuvées à l’unanimité. 
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7. Budget 2014 
Le budget 2014 présente un excédent de dépenses de CHF 4758.–. Après les coupes 
claires de l’an passé, aucune réduction budgétaire n’est prévue cette année. Toutefois, le 
responsable des finances vise des comptes à l’équilibre.  
 
Le budget est approuvé à l’unanimité.  
 
 
8. Propositions 
Le comité directeur de l’USSC soumet au vote les propositions suivantes, lesquelles 
nécessitent toutes la majorité des 2/3 pour entrer en vigueur: 
 
1a   Modification des statuts et du règlement de gestion pour l’adaptation de la structure 

organisationnelle du comité directeur (mot-clé responsable des sports) 
 
1b   Suppression du chiffre 6.4.3 du règlement de gestion 

(dispositions concernant les cotisations des nouveaux membres adhérant en cours 
d’année) 

 
2    Retrait du handball de l’USSC 
 
 
Les propositions 1a et 1b sont approuvées à l’unanimité. 
Quant à la proposition 2, elle est également adoptée avec une abstention.  
 
 
Allocution de Monsieur Marc Vuilleumier, conseiller municipal de la ville de Lausanne 
Il présente Lausanne comme la capitale olympique car celle accueille le siège d’importantes 
organisations sportives internationales. La ville organise aussi fréquemment des 
manifestations sportives de grande envergure. Fidèle à son engagement sportif, la ville tient 
à ce que les associations/clubs soient soutenus dans leur action pour préserver les 
conditions nécessaires à la pratique du sport.  
 
 
9. Élections 
Selon les statuts, les membres du comité directeur et les responsables des différentes 
sections sportives sont élus à l’assemblée des délégués pour une période administrative de 
deux ans. Les élections ont lieu les années paires. En conséquence, nous procédons cette 
année à des élections de remplacement et de renouvellement.  
 
Monsieur Xavier Grobéty a donné sa démission. 
 
Xavier Grobéty Membre  
 
En 1998, Xavier Grobéty a été élu vice-président de l’USSC. Pendant son mandat, il a 
développé le secteur Romandie et a toujours porté les intérêts de celui-ci au sein du comité 
directeur de l’USSC. À plusieurs reprises, il a organisé des événements majeurs, tels que le 
congrès USIC en 2000 à Neuchâtel. En 2008, il a pris congé du comité directeur de l’USSC 
pour s’engager aussitôt dans le comité de patronage. Il est alors nommé membre d’honneur. 
Nous remercions vivement Xavier Grobéty pour son excellente collaboration au sein de 
l’union.  
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Nous renonçons à l’élection de remplacement au sein du comité au patronage étant donné 
que l’USSC est encore suffisamment représentée. Toutefois, la Romandie n’est plus 
représentée.  
 
Nous n’avons reçu aucune candidature pour les postes vacants de responsable des sports 
et de responsable Marketing/Events.  
 
À l’occasion des rencontres annuelles des différentes sections sportives, de nouveaux 
membres CT ont été élus en 2013: 
 
Manfred Furrer CT Tennis ESV Luzern Rencontre du 12.12.2012 
Mathias Aegler CT Badminton ESV BLS Rencontre du 19.10.2013 
 
Élection de l’organe de révision 
La section ESV Schaffhausen quitte ses fonctions au sein de l’organe de révision 
conformément aux statuts. Le président remercie sincèrement la section pour le travail fourni 
en collaboration avec le responsable des finances.  
 
La section FC Eisenbahner Schaffhausen conserve ses fonctions et la section SVSE 
Simplon est élue (une abstention) au sein de l’organe de révision.  
 
 
10. Relations internationales 
En 2014, trois équipes de l’USSC participeront à des championnats USIC:  
 
Ski nordique du 02 au 08.02.2014 Briançon, France 
Ski alpin du 24.02 au 01.03.2014 Almaty, Kazakhstan 
Marathon du 27 au 30.06.2014 Furth, Allemagne 
 
Trois à cinq rencontres internationales sont, par ailleurs, prévues cette année. Aux échecs, 
le Tournoi des six pays aura lieu du 20 au 24 juin 2014 en Suisse, à Macolin.  
 
 
11. Lieux des assemblées des délégués 
Les prochaines assemblées des délégués auront lieu comme suit: 
 
79e AD USSC 22 novembre 2014 à Stansstad Section USSC Engelberg 
80e AD USSC Date et lieu à définir CSC Riviera 
 
La section UFS Ticino s’est portée candidate pour accueillir la 81e assemblée des délégués 
en 2016. L’assemblée des délégués approuve cette proposition à l’unanimité.  
 
 
Allocution de Markus Jordi, responsable HR aux CFF 
 
Monsieur Markus Jordi transmet les salutations et les meilleurs vœux des CFF. Il se réjouit 
de constater que l’union continue d’incarner l’état d’esprit des cheminots. Avec l’âge, nous 
sommes toujours plus déstabilisés par les changements, raison pour laquelle nous avons 
besoin de points d’ancrage. Ces points d’ancrage, que l’on peut trouver au sein de l’USSC, 
offrent un précieux soutien pour faire face aux mutations de la société et des entreprises. Il 
félicite le sportif de l’année 2013, Hansjörg Utiger (tir) pour son élection. Lorsqu’il s’est 
entretenu avec Hansjörg Utiger dans le cadre d’une manifestation sportive, Markus Jordi a 
constaté avec plaisir qu’il s’appuyait lui aussi sur ces mêmes points d’ancrage. L’analyse de 
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l’USSC révèle que les jeunes classes d’âge ne sont guère représentées. À cet égard, il 
convient d’inverser la tendance. Le président s’est déjà exprimé sur ce point dans son 
allocution. Markus Jordi remercie le comité directeur pour son engagement, un comité qui 
s’est vu renforcé l’année passée. Il félicite tout particulièrement Thomas Meier pour sa 
première année réussie en tant que président. Il encourage les efforts déployés dans le sens 
d’un soutien réciproque entre l’USSC et l’entreprise pour relever conjointement les défis 
d’avenir. Enfin, il regrette qu’aucune solution n’ait été trouvée pour l’aire de sport Tannwald 
du ESV Olten et pour le terrain de pétanque du CSC Renens.  
 
12. Honneurs 
 
Jubilé des sections 
 
Cette année, les sections suivantes fêtent leur jubilé: 
 
Club Concordia Lausanne 100 ans 
EWF Herisau 100 ans 
ESV BTI Täuffelen  50 ans 
Association sportive AAR bahn + bus  50 ans 
 
L’EWF Herisau a déjà reçu ses cadeaux le 3 novembre 2013 à l’occasion de l’assemblée 
générale du jubilé de la section. Le ESV BTI ne participe malheureusement pas à 
l’assemblée des délégués. Le club Concordia Lausanne et l’association sportive AAR bahn + 
bus se voient remettre leurs cadeaux par le président. 
 
Départs 
 
Ueli Jermann 
Il a été élu en 1980 en tant qu’actuaire au sein du comité central de l’époque. À ce titre, il a 
élaboré de nombreux documents. Il a en outre participé à la mise en place des 
chèques-congés et supervisé avec professionnalisme l’usage qui en a été fait. Jusqu’à 
présent, il était l’interlocuteur compétent pour les permis de libre parcours délivrés dans le 
cadre des voyages à l’étranger. En 2005, il a été élu membre d’honneur en remerciement 
des services rendus à l’USSC. Merci Ueli pour ton engagement. 
 
René Frank 
Il a été élu au CT Handball en 2005. Déjà à l’époque, la section handball se trouvait sur une 
pente descendante. La tendance n’ayant pu être inversée, cette discipline ne sera plus 
représentée au sein de l’USSC. De ce fait, René quitte ses fonctions au sein de l’USSC. 
Merci René pour le travail accompli. 
 
Martin Frankiny 
Pendant 10 ans, Martin Frankiny, responsable du ski de fond, a transmis sa bonne humeur 
et son entrain dans le CT Sports d’hiver. Il a organisé la participation aux championnats 
suisses, aux championnats USIC ainsi que de nombreux cours, et a préparé les cadres à 
ces grands rendez-vous. Il a à présent passé le témoin à son successeur, Roland Mader. 
Mais il n’aurait pas été lui-même s’il n’avait pas fait profiter les skieurs de fond USSC de ses 
compétences et de son humour lors du championnat USIC qui s’est tenu en France au mois 
de février. Merci à toi, Martin. 
 
Toutes les personnes qui prennent congé de l’USSC se voient remettre des cadeaux. 
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Ueli Jermann adresse ses remerciements pour l’excellente collaboration avec les personnes 
assumant une charge au sein de l’USSC. 
 
Honneurs 
 
Werner Dittli, président d’honneur de l’USSC (50 ans) 
Il serait trop long d’énumérer toutes les activités accomplies par Werner Dittli au sein de 
l’USSC. Il a été un membre actif de l’USSC jusqu’en 2002. À cette époque, il a été élu 
président d’honneur et a siégé dans la commission d’accompagnement et le comité de 
patronage. Souvent présent lors des séances du comité directeur, il fournit régulièrement un 
précieux feed-back. Nous adressons nos sincères félicitons à Werner Dittli pour ce jubilé 
remarquable. 
 
Werner Dittli adresse ses remerciements et évoque quelques souvenirs.  
 
Pierre Beck, ressort Romandie (10 ans) 
Pierre Beck est un acteur de l’ombre en Romandie. Il a déjà assuré un grand nombre de 
traductions. Nous le remercions de son engagement et le félicitons chaleureusement pour ce 
jubilé. 
 
Roger Baumann, responsable CT Badminton (10 ans) 
Roger dirige le CT Badminton avec discernement. Auparavant, il avait déjà contribué avec 
Alberto Petrillo à développer le badminton au sein de l’USSC. Il a préparé le team de cadres 
aux championnats USIC en Inde (2005) et revient tout juste des championnats USIC de 
Saint-Pétersbourg. Les cours et les tournois amicaux qu’il organise rencontrent toujours un 
vif intérêt. Roger, nous te remercions pour ton engagement remarquable et te félicitons pour 
ton jubilé. 
 
Martin Brupbacher, CT Tir et  
collaborateur du ressort secrétariat général (10 ans) 
Depuis 10 ans, Martin est le bon samaritain du CT Tir. Il s’engage également au niveau 
administratif. Depuis un an, il assume les tâches d’Ueli Jermann en congé. Dans cette 
fonction aussi, il s’illustre par son excellent travail. Martin, nous te félicitons pour ton jubilé. 
 
Jean-Claude Gudit, CT Pétanque (10 ans) 
Jean-Claude a d’abord intégré le ressort Romandie avant de rejoindre le CT Pétanque. 
Aujourd’hui, avec sa femme Sylvia, il gère cette discipline qui – à notre grand regret – n’a 
pris pied qu’en Romandie. Merci Jean-Claude pour ton travail et félicitations pour ton jubilé. 
 
Sylvia Gudit reçoit le prix et remercie l’USSC. Elle regrette qu’aucune solution n’ait pu être 
trouvée pour l’installation de pétanque du CSC Renens, ce en dépit des efforts déployés.
 . 
 
Tous les membres honorés reçoivent un cadeau des mains du président. 
 
13. Divers. 
 
Le président communique les informations ci-après aux personnes présentes: 
 
- La prochaine rencontre des présidents aura lieu le vendredi 9 mai 2014. 
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- À l’occasion de la course des entreprises, le comité directeur de l’USSC a pu s’entretenir 
avec Andreas Meyer, CEO des CFF, et ressentir toute sa bienveillance à l’égard de 
l’USSC.  
 

- Le 24 octobre, le comité directeur et le comité de patronage se sont rencontrés au siège 
des CFF et ont échangé des idées. Les participants ont ensuite poursuivi leurs 
discussions au cours d’une soirée à laquelle les CFF les avaient conviés. 

 
- Le président remercie chaleureusement Messieurs Jordi et Meyer pour l’ouverture d’esprit 

dont ils font preuve quant à nos efforts pour proposer des loisirs sains et utiles aux 
collaborateurs/trices des entreprises de transports publics, notamment des CFF.  
 

- Suite à la construction de nouveaux immeubles dans le quartier «Europaallee» à Zurich, 
l’USSC a résilié sa case postale 1751 à la Sihlpost au 31 janvier 2014. La nouvelle 
adresse de l’association, qui ne sera certainement plus une case postale, sera 
communiquée dès que possible.  
 

- Après le départ définitif d’Ueli Jermann du secrétariat général, les chèques-congés et les 
permis de libre parcours sont du ressort de Martin Brupbacher. Ceux-ci peuvent 
désormais être commandés sur Internet via un formulaire spécial.  
 

- La demande de projet «CFF-actif» qui s’inscrit dans le cadre de la collaboration entre 
l’USSC et la Gestion de la santé en entreprise (BGM) aux CFF a été approuvée par le 
HR-Board. La collaboration entre l’USSC et BGM pourra dès lors s’intensifier l’année 
prochaine.  

 
 
Votes de l’assemblée 
 
Andreas Leonhardt, président EWF Herisau, adresse ses remerciements pour la bonne 
participation dans le cadre de leur jubilé et précise que l’on peut s’adresser à lui pour se 
procurer la publication élaborée à cette occasion. Il félicite également le Club Concordia pour 
son centième anniversaire. 
 
Le CSC Riviera salue les efforts déployés pour interpeller les jeunes d’une nouvelle 
manière. 
 
Allocution de Bernard Jaton, président du Club Concordia Lausanne 
Bernard Jaton remercie tous les délégués, les membres d’honneur et les personnes 
assumant une charge à l’USSC pour leur participation à l’assemblée des délégués à 
Lausanne. Ce fut un plaisir pour lui d’organiser cette assemblée.  
Il remercie la ville de Lausanne pour son soutien. Il adresse également ses vifs 
remerciements à la chorale Pleint Vent pour sa remarquable prestation. Il exprime finalement 
sa reconnaissance aux sponsors pour cette manifestation et aux employés du Casino 
Montbenon qui ont apporté leur aide.  
 
Avant de conclure, le président remercie tous les invités et les délégués pour leur présence 
et l’intérêt qu’ils portent à l’USSC, ainsi que les collègues du comité directeur et des 
commissions techniques, les collaborateurs des ressorts et tous ceux assumant une charge 
au sein de notre organisation. 
 
Le président clôture la 78e assemblée générale à 12h45 et convie l’ensemble des 
participants à un apéritif. 
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Principaux sponsors    
     

 

 
Union sportive suisse des transports publics 
 
Luzius Manz 
Secrétaire général 


